
 



Herr Knauer betont, dass er seine Rolle in der heu gen Sitzung als Moderator versteht , um die weitere 
Integra on in der Stadt Burgdorf zu stärken.

In der folgenden Diskussion werden weitere Kri kpunkte an dem Integra onskonzept der 
Flüchtlingssozialarbeit der Stadt Burgdorf geäußert:

Imke Fronia meint, dass vorgelegte Konzept hat nichts mit einem INTGREATIONSkonzept  zu tun.

Susanne Katzberg sieht hier zu viel “ungeheuer Schwüls ges“

Ursula Wieker fordert ein Integra onskonzept, welches über die Flüchtlingsarbeit hinausgeht und ein 
Konzept für alle sein müsse.

Gurbet Birgin vermisst ein gemeinsames Ziel.

Nach einer ausführlichen Diskussion, was denn ein Integra onskonzept für die Stadt Burgdorf beinhalten
soll (s. Fotoprotokoll) fragt Herr Knauer, nach Vorschlägen zum weiteren Vorgehen.

Darau in verteilen Frau Fronia und Frau Wieker ein vorbereites Antragspapier an die Stadt Burgdorf, 
indem beide vorschlagen, ein neues, umfassendes Rahmenkonzept zu erarbeiten.

Der AK Integra on beschließt darau in eins mmig, diesen Antrag in den nächsten Ausschuss für 
Soziales, Integra on und Präven on zur Beratung und Abs mmung einzubringen.
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